

PRESSEINFORMATION

Tradition und Genuss vereint in modernem Ambiente

130 Jahre Schloss Wachenheim: Genießerlounge erstrahlt in neuem Glanz

Wachenheim, im April 2018. Nach einer Umgestaltung mit viel Liebe zum Detail lud Schloss Wachenheim Genießer und Kenner Ende März zu einem Glas Sekt in die Genießerlounge ein. Hier kommen die hochwertigen Editionssekte, die im traditionellen Flaschengärverfahren hergestellt werden, perfekt zur Geltung. Gästen bietet der Raum einen stimmungsvollen Ort zum Verweilen, Genießen und Entspannen. Mit der auf 800 Flaschen limitierten „Platin- Edition“, einem Crémant Pfalz extra brut mit 90-monatigem Hefelager – handgerüttelt –, präsentiert das Sektschloss in Wachenheim zudem eine ganz besondere Spezialität.

Die Raumgestaltung der neuen Genießerlounge auf Schloss Wachenheim vereint auf beeindruckende Weise die Tradition und den Qualitätsanspruch der 1888 gegründeten Sektkellerei mit dem heutigen Zeitgeist. Das denkmalgeschützte Mauerwerk des im ländlichen Barockstil erbauten Schlosses bildet einen idealen Rahmen für die Präsentation der exzellenten Editionssekte. Der sieben Meter lange Präsentiertisch aus massivem Eichenholz im Zentrum des Raumes setzt zusammen mit Regalen aus alten Eichenholzfässern die Schloss Wachenheim Sekte eindrucksvoll in Szene. „Wir möchten, dass sich unsere Besucher in der Genießerlounge rundum wohlfühlen. Hier haben sie die Möglichkeit, unsere erlesenen Sekte und Weine in entspannter und ansprechender Atmosphäre zu genießen“, so Heike Kuhly, Leiterin Direktvermarktung von Schloss Wachenheim.

130 Jahre anspruchsvollste Sektkultur

Die perlenden Produkte finden weltweit großen Anklang, die Premiumsekte gewinnen Jahr für Jahr namhafte nationale und internationale Auszeichnungen. Neben den edlen Tropfen bietet die Genießerlounge auch schöne Geschenkideen und Accessoires rund um das prickelnde Erlebnis, wie hochwertige Sektgläser, elegante Sektkühler, praktische Sektverschlüsse und köstliche, handgefertigte Sektpralinés, gefüllt mit Crémant und Gewürztraminersekt aus der Editionslinie. Bei Führungen durch den historischen Gewölbekeller erfahren Interessierte zudem viel Wissenswertes über die Herstellung traditioneller Flaschengärung, die Cuvée, die Dosage und der zur Sektherstellung erforderlichen technischen Einrichtung. Mit der Möglichkeit zu Verkostungen kommt auch hierbei der Genuss nicht zu kurz!

Alle weiteren Informationen rund um das Sektschloss in Wachenheim wie Kellereiführungen und Veranstaltungen:

Schloss Wachenheim

Kommerzienrat-Wagner-Str. 1

67157 Wachenheim

Tel.: 06322/9427-380

www.schloss-wachenheim-pfalz.de

Öffnungszeiten:

Montag bis Samstag

10:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Donnerstag

10:00 Uhr bis 20:00 Uhr

Sonn- und Feiertags

11:00 Uhr bis 17:00 Uhr

Über die Schloss Wachenheim AG:

Die Schloss Wachenheim AG ist ein Unternehmen, das Tradition und Moderne unter einem Dach vereint. Als einer der bedeutendsten Hersteller von Schaum- und Perlweinen sowie anderen alkoholischen und nichtalkoholischen Getränken in Europa verfügt die Schloss Wachenheim AG über eine breit gefächerte Produktpalette mit nationalen sowie internationalen Marken. Der Konzern ist in Deutschland, Frankreich und Ostmitteleuropa mit eigenen Gesellschaften aktiv.

www.schloss-wachenheim.com

Für weitere Informationen:

Engel & Zimmermann AG
Sybille Geitel
Am Schlosspark 15, Gauting bei München
Telefon: 0 89 / 89 35 633, Fax: 0 89 / 89 39 84 29
E-Mail: i.wilke-ext@engel-zimmermann.de